



PRI rechazó la reforma electoral e insiste en defender al INE

Alejandro Moreno, dirigente del PRI afirmó que la eliminación de la autonomía del Instituto Nacional Electoral amenaza la democracia mexicana

Por Merary Nuñez

13 Ene, 2026 12:15 p.m. I



El presidente nacional **del Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, **Alejandro Moreno Cárdenas**, también conocido como 'Alito', calificó como **"preocupante, alarmante y grotesca"** la idea de eliminar la autonomía del **Instituto Nacional Electoral (INE)** tras las declaraciones de **Pablo Gómez Álvarez**, titular de la **Comisión Presidencial para la Reforma Electoral**.

Durante la presentación de las propuestas del **INE para la reforma**, **Gómez** cuestionó el concepto de autonomía aplicado por el instituto y sostuvo que los organismos electorales no deberían considerarse autónomos en sentido estricto, ya que "autonomía quiere decir quien se da su propia ley", algo que no corresponde al instituto.

El líder priista advirtió que las reformas impulsadas por Morena buscan socavar las instituciones y denunció el intento de silenciar la pluralidad con elecciones controladas. **"Morena no quiere pluralidad, quiere silencio. Morena no quiere democracia, quiere dictadura"**, señaló.

Reforma electoral, entre peticiones y críticas

La reforma electoral impulsada por el gobierno de la 4T busca aprobar nuevos cambios en las **reglas electorales** antes del 1 de febrero, con el objetivo de que entren en vigor para los comicios de 2027.

La presidenta **Claudia Sheinbaum** se reunió recientemente con Adán Augusto López y **Ricardo Monreal** para definir el calendario, mientras la Comisión Presidencial para la **Reforma Electoral**, encabezada por Pablo Gómez, integró propuestas técnicas del INE.

[PRI rechazó la reforma electoral e insiste en defender al INE - Infobae](#)